



Pièces	<b>6 Pièces</b>
Superficie	<b>255 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>579V3322M</b>
Prix	<b>840 000 €</b>

# Le Thoronet

## Maison à vendre (83340)

Bastide avec une bergerie sur 3394m<sup>2</sup> de terrain avec vue sur les vignes, au calme dans un hameau se composant en rez de piscine: un studio indépendant avec kitchenette, salle de douches, cave. La maison principale avec grand salon avec cheminée, cuisine équipée, 3 chambres avec une salle de bains. Garage. La bergerie est aménageable avec une surface habitable de 120m<sup>2</sup>. Unique en son genre et coup de coeur assuré

*Bastide with a sheepfold on 3394m<sup>2</sup> of land overlooking the vineyards, in a quiet hamlet comprising on the ground floor of the swimming pool: an independent studio with kitchenette, shower room, cellar. The main house with large living room with fireplace, fitted kitchen, 3 bedrooms with a bathroom. Garage. The sheepfold can be converted with a living area of 120m<sup>2</sup>. One of a kind and guaranteed favorite*

## GRIMAUD IMMO

Place Vieille Angle Rue De Meunier - 83310 GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

